

## **In tiefer Trauer aber mit Stil**



Erich "Rico" Szabo hat sich nach langer Überlegung entschlossen, die Band nach mehr als 3 jähriger Mitgliedschaft in aller Freundschaft zu verlassen.

Wir sind darüber natürlich nicht erfreut, jedoch kann eine Trennung auch ein Neuanfang sein und die Zeit mit Erich wird uns alle, die Poschomist mit Leben erfüllen, in toller Erinnerung bleiben.

Viele Unvergessliche Momente die- nachzulesen in unserem Zeitstrahl- uns alle als Menschen gereift haben, bleiben in guter Erinnerung und so wünschen wir Rico alles nur erdenklich Gute und hoffen das sich seine Träume erfüllen mögen!

Rock on

Poschomist

**Einen Kommentar schreiben**